

TREILLES

Le village se prépare pour les fêtes

Le maire, son conseil, le comité des fêtes et l'association Musicorbières ont décidé d'offrir deux semaines de bonheur et de joie à tous les habitants avec un village de Noël proposant des attractions pour petits et grands durant les vacances. C'est le personnel municipal, aidé par des

bénévoles du comité des fêtes, qui est en train d'installer ce joli petit village de Noël. Rendez-vous donc le **20 décembre** pour la première journée. Les illuminations du village sont aussi en cours d'installation.

► **Le village de Noël en cours de réalisation.**

